

8月5日(火) 第14回「学長と話そう」留学生との懇談

8月5日(火)に第14回「学長と話そう」を留学生を対象として実施しました。懇談会では、学生達が自己紹介をかねて、出身国や現在の生活、学修の状況などを流ちょうな日本語で話した後、香川大学の生活で驚いたことや不便を感じていることなどを披露しました。学長からは、留学生の皆さんが香川大学に来て学修や研究をすることで香川大学が活性化すると考えていること、日本に来ている感じたり考えたりすることは、体験したからこそ得られるものであり、経験を大切にして欲しいことを伝えました。



8月19日(火) ブルネイ・ダルサーム大学との学術交流10周年記念式典を開催

8月19日(火)、幸町キャンパス OLIVE SQUAREにおいて、本学とブルネイ・ダルサーム大学との学術交流10周年記念式典を開催しました。両大学長の挨拶、来賓祝辞の後、協力文書への署名、記念品交換、記念パネルの除幕式が行われた他、これまでの交流の足跡や共同研究・教育プログラムについて紹介があり、ブルネイ・ダルサーム大学に留学経験のある医学部生による発表なども行われました。今後、両大学の学術交流の更なる発展が期待されます。



## 8月14日(木) さぬき高松まつりに参加しました！

8月14日(木)に開催された第49回さぬき高松まつり総おどりに参加しました。今年も、サークル連合HOPの呼びかけにより、香川大学連として学生・教職員・附属高松小学校の児童・先生・保護者等、総勢約200名が参加しました。

振付は本学ダンス部による創作で、学生自身がお手本となり小学生や留学生等、初めて知り合ったメンバーにひとつひとつ丁寧に振付を教え、全員が踊れるようになるまで暑い中、何度も練習をしました。本番では、今年はじめてフィナーレとして実施された昔ながらの「一合まいた」も完璧にこなし、19時から約2時間ほど音楽に合わせ、中央通りに集まったお客様に披露しました。心地良い疲労感とともに、熱い夏の思い出にしばし酔いしました。



## 香大サークル紹介

### サッカー部

こんにちは！サッカー部です！サッカー部は部員34名で水～日曜日に練習しています。とても個性的なメンバーばかりで、和気あいあいとしています。オフにはみんなでキャンプに行くことも。それでも練習となると、みんな真剣にプレー！6月に行われた香川県サッカー選手権大会では過去最高成績の準優勝！チームのレベルも着実に上がってきます。

サッカーに興味のある方はぜひグラウンドに遊びに来てください(^^)



### 剣道部

こんにちは！部活紹介8月担当剣道部です！私たち剣道部は監督山神先生、部長山本先生、顧問平野先生という最強の指導者陣のもと先代師範の植田一先生が遺された「至大至剛」の言葉を胸に日々厳しい稽古を積んでいます。現在、剣道部は男子27人、女子15人の総勢42人で活動しています。去年、女子は惜しくも本選出場を逃しましたが、男子は中四国大会の予選で準優勝になり、本選の全国大会では優勝候補の中央大学を下し、1回戦を突破しました。そして、今年の剣道部の目標はズバリ「男女中四国制覇」。大活躍を目指して頑張ってます。もし、剣道に興味があれば火・金の夕方に体育館奥の武道場を訪ねてみて下さい。熱くて愉快なメンツが揃っています。



## 香大生へのお知らせ

### 落とし物、こちらで預かってます。

大学構内での遺失物（忘れ物、落とし物）は、各キャンパス毎に所定の場所に陳列しています。

キャンパス	陳列場所	担当係
幸町キャンパス	大学会館2階学生活動支援グループカウンター前	学生生活支援グループ
三木（医学部）キャンパス	医学部総務課学務室学生係に申し出てください。	医学部総務課学務室学生係
林町キャンパス	工学部本館1階工学部学務係カウンター横	工学部学務係
三木（農学部）キャンパス	C棟1階農学部学務係前通路	農学部学務係

### 休講情報のメールについて

休講情報があなたの携帯メールに届きます。  
詳細は、下記のいずれかでご確認ください。

- ◆ 香川大学HP → 学生生活・就職支援  
→ 教務システム → **履修登録マニュアル**
- ◆ 研究交流棟1階 学務グループ
- ◆ 各学部 学務係

※休講等の情報については、掲示板もご確認ください。

